
会長●竹原 聖二　幹事●松島 綾子　副会長●片木 瑠璃子

皆さま改めてまして、こんにちは。
先週一人旅で宮古島に行って参りまし
た。東京から飛行機に乗った時には上
下ヒートテックとタートルネック、マフ
ラーとコートを着ていましたが、飛行

機を降りたら26℃ありまして、早速ゴルフウェアーに着替えました。クーラ
を入れないと車の中も部屋も暑いのですが、宮古島の方は長袖を着てジャ
ンバーを着ている様で3時間程度の移動で随分環境が変わるものと思いま
した。ただやはり例年はこんなには暑くないとの事で、地球温暖化がどん
どん進んでいるとの事でございます。元旦の地震から飛行機事故と色々な
事が世界中で起こっていますが、こう云う時こそロータリーの力の見せどこ
ろかなと思います。皆さま協力して平和な世界が出来ればと思います。
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国歌斉唱 ・  『 我等の生業 』 

ビジターゲストの紹介
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幹事報告

ワンダフルアカデミー

米山奨学金授与

ニコニコBOX ・出席報告

誕生日お祝い（ 大塚会員・長澤会員 ）
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例会日:月2回（火）昼例会12時30分

例会場

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

奉仕の目的に対して、
会員一人一人が協力をして
新たな価値を創出しよう。

協業奉仕クラブテーマ　

TOKYO AOYAMA R
C 　東京青山ロータリークラブ【週報】1395号2023-24

第1395回【例会プログラム】12:30～

第1394回【例会プログラム】     2024.1.23

１．真実か どうか　２．みんなに公平か　３．好意と友情を深めるか　４．みんなのためになるか どうか
言行はこれに照らしてから四つのテスト

会長挨拶
★

竹原会長
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我等の生業・青なのか藍（愛）なのか

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

幹事報告

社会奉仕委員長報告

ニコニコBOX ・出席報告

卓話 『ACジャパンの活動について』　

ご歓談　
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・・・・・・・・・・・・・・・・・八木 会員

・・・・・・・・・・・・・東京ロータリークラブ　藤重 貞慶 様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

ワンダフルアカデミー　社会奉仕委員長　柴内会員

人と動物の絆：Human Animal Bond 人と動物
が共にあることで双方が幸せになれる事
One Welfare：人と動物と地球環境の福祉も1つ
であることが強調されています｡
今春は元日から大変な災害､令和6年能登半島
大地震が起き､翌日は海保機と日航機の衝突事
故が起きました｡当該JAL機には2頭の伴侶動物
がカーゴに載っていました｡飛行機に伴侶動物
が乗るときの扱いは航空会社に一任されています｡昨年3月から国内線で
は初めて客室内に動物を持ち込める「FLY WITH PET」サービスを開始して
います｡それでも避難時には動物は連れてはいけません｡
緊急脱出用スライドを傷つけるリスクを回避するため荷物はすべて置いて
いかなくてはいけないという原則の為です｡当該JAL機乗務員一丸となった
冷静な対応により379人が全員脱出できたことはまさに奇跡の脱出だった
と思います｡人命を救うだけで精一杯だったはずです｡それでも､同じ命に何
ができたのか？世間で多くの意見交換の現状があります｡
1989年にベルリンの壁が壊されてから30年以上経った今の世界では格差
・分断と見えない壁が遮られ戦争が起きている現状です｡本気で考え､一人
一人がメッセージを送る事が大きな価値と流れの転換の原動力になるの
ではないかと感じています｡ロータリアンの言動はより大きな影響を世界
に与えうると感じる今日この頃です｡
※参考：飛行機大事故遭遇確率アメリカ国家安全保障会議データでは旅客機に
限定して20万5552分の1（0.00048％）自動車事故で死亡する確率は0.9％



ウクライナ支援金

●松島幹事：世界が平和となりますように　●伊谷会員：ウクライナの動物達が早く日常をとりもどせますように　●柴内会員：寒い冬のお役に立ち

ます様に。　●渡辺会員：早く戦争をやめましょう!!　 ●福原会員一日も早い世界で起きている戦争の終結を願っております。

合計：14,000円 累計：287,000円 八木会員 報告

ニコニコBOX 八木会員 報告合計：56,000円 累計：647,000円出席：18名

●東京RC 藤重貞慶様：今日は光栄なことに、卓話をさせて頂きます。

東京青山ロータリークラブのにぎやかで華やかで若々しい雰囲気がと

ても良いです。

●愛宕RC　末松寿朗様：今日からRCの一員となりました。

よろしくお願い致します。

●保田和江様：久しぶりに参加させていただき、なつかしく、うれしいで

す！青山ロータリーの益々のご活躍を楽しみにしております。

●竹原会長：本日も元気に皆様に会えることにカンシャ デス!!

●松島幹事：今日は財布を忘れてしまいましたが絶好調の松島です♡

●伊谷会員：藤重様をお迎えしての例会楽しみにしております。

今日は友人2名をおつれしました。是非皆様仲良くしてあげて下さい。

●石川会員：少しでも明るい社会となりますように！

●池田会員：本日は、東京RC藤重様の卓話とても楽しみです。

宜しくお願い致します。

●澤井会員：今日はいい天気ですね。“ノト”の皆さんも元気になる様応

援しましょう。

●川崎会員：本日は藤重さまの卓話楽しみにしております。

奥様がメンバーになってくださり大変うれしいです。

これからもよろしくお願い致します。

●萩会員：本日は藤重様の卓話を楽しみに参りました。

ゲストの皆様もようこそお越し下さいました。

●柴内会員：本日の卓話、たいへん楽しみにして参りました。

寒い中、能登の被災に思いを馳せつつ、日々を精進します。

●木下会員：良いお天気になって良かったです。

本日の卓話楽しみにして参りました。今日もよろしくお願いします。

●八木会員：とても久しぶりな気がしますが、良い感じ。嬉しいです。

●白井会員：ふくじゅ草の花が顔を出しています。

本日は藤重様の卓話を楽しみにしております。

ゲストの皆様方もどうぞ楽しんでいって下さいませ。

●渡辺会員：小腸、大腸、絶好調!! 今日も最高の一日となります!!

ｂｙカオルン♪

●長澤会員：寒いですが空気が澄んで気持ちのいい一日。藤重さまのお

話もとっても楽しみにまいりました。よろしくおねがいいたします。

●中島会員：災害にも寒さにもまけずに頑張っていきましょう！

●福原会員：今日は冬の清々しいお天気に恵まれ、ハッピーな気持ちで

ゲストの皆様と過ごせます事大変嬉しく思います。

よろしくお願い致します。

●藤重会員：今日は主人と一緒に参加させていただき、ありがとうござ

いました。

●福島会員：先日入会させていただきました福島と申します。

宜しくお願いいたします。日本中に笑顔が広がりますように。

令和6年2月13日　No.1395 号（2）

卓話 『ACジャパンの活動について』　　東京ロータリークラブ　藤重 貞慶様

※2月27日●地区大会本会議 13時15分
　　　　　　（グランドプリンスホテル新高輪）
　2月27日●地区大会懇親会 18時（グランドプリンスホテル新高輪）
　3月12日●理事会・例会（ラ・ブーレット）
　3月25日●観桜会前夜祭
※3月26日●観桜会
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　　

例会プログラム予定 地区役員・各種行事スケジュール

2月13日
2月14日
2月16日
2月26日

2月27日

●第9回G協議会（セルリアンタワー）
●2024-5第3回G協議会
●地区チーム研修セミナー（ウェスティン）
●地区大会　第3481地区（台湾）歓迎昼食会　各種委員会
　クラブ会長・幹事会　RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
●地区大会　PBGブランチミーティング 第3650地区（韓国）歓迎昼食会
　本会議　懇親会

皆さんこんにちは。青山は若々しくて華やかで、東
京ロータリーとは違うなと云う感じで今日はとても
楽しくしております。本日は私が理事長をしており
ますACJapanについてお話をさせて頂きます。
AC Japanは公共広告を通じて、人間や社会の最も
大事な普遍的な事を発信している団体でございま
す。一般の方々のアンケートから、今伝えたい事、ま

た大事に思っている事を議論しテーマを決めて全国のクリエイター、コ
マーシャルを作る制作者から作品を応募しています。
AC Japanの特徴は、①公共広告の制作、発信を通して社会と公共の福祉
に貢献することを目的に行動する団体であります。公共広告、あるいは公
共広告機構という形で知られているケースも多いです。2009年にはAC 
Japanと名称を変え、2021年に50周年を迎えたところでございます。
②は、100％民間企業組織による団体でということです。約1000社の会員
社の会費を基に運用しております。③は、会員メディアからの広告枠の提
供、また全国のクリエイターからの表現アイデアを提供して頂いてそれが
運営基盤となっております。
さらに3つの機能ですが、①人々の心が非常に不安定になってきている現
代、公共広告を通じて、人間や社会にとって普遍的な価値観の発信は、
益々必要となって来ているというふうに思っております。
②は、会員企業のSDGsの活動の発言の場であると思います。

③は、広告業界への健全な発展への貢献ということで、クリエイター魂の
発露の場とも考えております。2022～2023年は不寛容な時代、現代社会
の公共マナーという事で多様性の重視が叫ばれている一方で私達の社会
では他社への排他的で不寛容な行動が広がっています。立場や考え方の
違いを受け入れて多様な人々が共存して行く社会について考えています。
1970年代はタバコのポイ捨てへの発信、1980年代は、教育をテーマに、若
者に人生を「投げたらあかん」、1990年代は環境問題やいじめ問題を取り
上げ「いじめはカッコ悪い」と発信し、2000年代にはSNSからの炎上の社
会問題、2020年初頭のコロナパンデミック、大規模自然災害により、人生
や社会の本質に向き合うようになったと思います。
「本当の幸せとは何か」を真剣に考える様になりました。想像を超える大き
な外力、外乱が起きた時でも上手に対応し、しなやかな社会をデザインし
て行ける様に、経済効率一辺倒が多くの弊害をもたらして来たのだという
事を身に持って感じていると思います。
私たちはこれから目指す方向として、①ウェルビーングライフ（幸福からの
高い人生からの追求）、②サスティナブルグロース（、持続可能な成長の追
求）、③レジリエンスソサエティ（強靭な社会の追求）だと考えています。改
めて人間復興の時代になったのだと思います。
今の日本にとって大切な事は、人が人を信頼し、人が社会を信頼し社会が
人を動かすそういう社会的作りでは無いかと思います。AC Japanはこうし
た社会の実現に少しでも貢献出来るように努めて参りたいと思います。


